

Élections municipales anticipées de Lamorlaye - 25 juin et 02 juillet 2017

UNE ÉQUIPE NEUVE À VOTRE SERVICE



avec Nicolas MOULA

Nicolas MOULA

42 ans, Docteur en chirurgie dentaire.
Ancien Attaché bénévole à l'APHP durant 7 ans.

Membre dirigeant bénévole de plusieurs associations professionnelles. Co-organisateur bénévole de congrès nationaux et internationaux. Président bénévole de l'ASLC durant 3 ans.

« J'aime notre ville, qui doit être un lieu de partage, de convivialité, de bien-être. Mais il reste tant de choses à faire et à construire pour en faire une commune plus attractive, tout en améliorant sa sécurité et son cadre de vie. Redynamiser le centre-ville, faciliter votre quotidien, maîtriser les dépenses, restaurer la confiance du personnel municipal, nouer de nouveaux partenariats sont des enjeux majeurs. La municipalité doit être active, aidante et bienveillante au service de tous les citoyens, des associations, des commerçants et des entreprises. »

Réunion publique - Forum de rencontres citoyennes

mercredi 14 juin 2017 à 19h30
foyer culturel de Lamorlaye
rue de la Tenure

Madame, Monsieur, chers amis et voisins,

J'ai le plaisir de vous **présenter les membres** de la liste municipale que j'ai constituée autour de moi, afin d'insuffler **un nouvel élan et de l'oxygène** pour Lamorlaye qui en a tant besoin. Vous découvrirez parmi ces 29 personnalités et témoignages des hommes et des femmes jeunes, accessibles, qui ont fait leurs preuves dans des domaines très diversifiés, tant au plan associatif que professionnel et qui partagent pour la majorité des **valeurs humanistes** et européennes de la **droite et du centre**, mais aussi des **sociaux démocrates** de progrès et des **sensibilités écologistes**.

Tous habitent à Lamorlaye : **14 en centre-ville, 14 dans le Lys**. Tous désirent comme moi s'impliquer pour Lamorlaye et sauront travailler dans la **moralité** avec détermination, **enthousiasme** et **fidélité** à mes côtés.

Ce n'est pas l'engagement partisan qui nous a réunis, mais la volonté de mener une **politique locale à taille humaine**, bienveillante, **de bon sens**, responsable et attentive aux situations de chacun et dans l'intérêt de tous. Nous aspirons à une **gestion financière saine**, efficace jour après jour, pour laquelle nous vous rendrons régulièrement des comptes en toute transparence. Cette nouvelle équipe aura **la capacité de faire avancer** tous les projets en cours (notamment vidéo-protection, PLU, assainissement) sans rupture ni moratoire hasardeux, et d'engager de nouveaux projets ambitieux, tout en conservant l'âme de Lamorlaye. Nous vous devons un **service public de qualité**, accueillant, disponible et rigoureux, qui soit tout à votre service et à celui d'un **meilleur vivre ensemble**. Mes colistiers, colistières, et moi-même souhaitons vous proposer dans les prochains jours notre **contrat d'avenir** et de bon sens pour Lamorlaye. Bien sûr, **nous sommes ouverts** à toutes vos propositions et à toutes les **bonnes volontés** qui veulent nous rejoindre.

Nicolas Moula



Le
Bon Sens pour
Lamorlaye

En savoir plus sur www.lebonsenspourlamorlaye.fr

Une équipe avec des **COMPÉTENCES** et de **L'ENTHOUSIASME** pour mettre



Christine KLOECKNER

46 ans, Professeur et conseil en gestion

De 2006 à 2010 : Présidente des parents d'élèves PEEP du groupe élémentaire Nord. De 2011 à 2013 : Présidente PEEP Collège Lamorlaye.

Je souhaite agir au sein d'une équipe loyale et volontaire capable de dynamiser notre commune et de répondre aux besoins de ses habitants. Ceux qui m'ont rencontrée lors de mes 7 années de présidence PEEP des parents d'élèves peuvent témoigner de la force de mon engagement. Aujourd'hui je soutiens Nicolas Moula qui a déjà beaucoup apporté à la ville de Lamorlaye.



Stéphane FRANTZ

46 ans, Commandant de bord

Président du tennis club du Lys-Chantilly

Travaillant aux côtés de Nicolas Moula depuis 3 ans, nous avons réalisé ensemble plusieurs projets pour Lamorlaye. Aujourd'hui, je souhaite continuer cette collaboration, au sein d'une nouvelle équipe soudée, autour d'un beau programme innovant qui redonnera dynamisme et attractivité à notre belle commune.



Anne-Charlotte TASSIN

38 ans, Mère au foyer

Association des parents d'élèves, participation à l'organisation des événements locaux.

Je souhaite contribuer au bien-être des habitants de notre ville et aider au dynamisme de notre ville prometteuse, en apportant des solutions concrètes. Intervenant bénévolement dans beaucoup d'associations de Lamorlaye, je continuerai de même en travaillant aux côtés de Nicolas Moula pour vous apporter le meilleur de nous-mêmes.



Jean-Philippe PUGLIESE

49 ans, Avitailleur aéronef

Père de famille, passionné de sports, je souhaite m'impliquer pour faire de Lamorlaye une ville plus dynamique grâce aux actions des associations et au développement de manifestations locales.

« Que Lamorlaye devienne un lieu de vie paisible pour toutes les générations. »



Valérie CARON

54 ans, infirmière libérale

Membre de l'Association du Parc du Château.

Collègue, citoyenne, voisine, et mère de famille, je serai à l'écoute de tous afin d'établir un projet commun au service de la commune et dans l'intérêt des lamorlayéens.



Jean-Noël GURDALA

46 ans, Entrepreneur co-fondateur de La Compagnie

Je m'engage afin de participer de façon volontaire et active à la vie collective de ma commune, pour agir, ne plus subir et être acteur du changement sur une liste à l'écoute et pleine de bon sens.



Yasmine CHANI

34 ans, Enseignante anglais Université Picardie Jules Verne et présidente de la société Wellness Company B'Slim

Lamorlaye est la ville dans laquelle j'ai grandi et qui me pousse à m'engager. J'ai décidé de rejoindre Nicolas Moula qui a su rassembler autour de lui une équipe forte, solidaire et unifiée afin de bâtir des bases solides et d'être au service de notre ville.



Patrick FEREC

62 ans, photographe, vidéaste et opérateur de drones

Bénévole depuis 35 ans au sein d'associations sportives ou professionnelles (cercle hippique de Chantilly, les vitrines de Chantilly, fédération professionnelle du drone civil).

Impliqué pendant 30 ans dans le monde hippique et équestre, je suis le relais auprès de Nicolas Moula des difficultés rencontrées par les différents acteurs économiques de la ville. J'ai à cœur de conserver l'identité culturelle et économique liée au cheval à Lamorlaye.»



Christine VANDERSTRAETEN

58 ans, Mère au foyer, Directrice de clientèle

L'avenir de notre ville est un enjeu déterminant pour le bien-être de ses habitants: je me joins à cette équipe pleine de bon sens car j'ai confiance en ses capacités à agir dans un état d'esprit propice à l'intérêt de tous pour mener Lamorlaye sur la voie d'une nouvelle prospérité.



Mathieu HENRY

27 ans, Commerçant

Je vis et travaille dans cette belle ville que j'adore. J'en ai assez que notre ville soit «cannibalisée» par Chantilly. Je souhaiterais, en participant de manière active, redonner l'aura qu'elle mérite et que Lamorlaye existe par elle-même. Qu'elle cesse d'être la ville «à côté de Chantilly». Que l'on parle de son marché, de sa fête de la musique, de ses brocantes, de ses braderies, de ses commerces, etc ... Que Lamorlaye cesse d'être une ville pour dormir et qu'elle devienne un lieu de vie pour toutes les générations.

Pour suivre sur <https://www.facebook.com/lbslamorlaye/>

en place un **CONTRAT D'AVENIR** et de **CHANGEMENT** pour Lamorlaye



Florence WILLI

45 ans, Infirmière

Assistance médicale bénévole.

Je souhaite oeuvrer pour Lamorlaye au sein d'un groupe fédéré et fédérateur, pour des projets dynamiques et modernes fondés sur les besoins de ses habitants, autour d'une gestion rationnelle et équilibrée de la ville.



David LENOT

40 ans, Cadre (Sécurité aéroportuaire)

Pour une ville active, sereine, ambitieuse pour ses habitants et ses entreprises. Pour redonner ses atouts historiques et culturels à Lamorlaye et en faire une ville de référence dans la région, reconnue pour sa capacité à se moderniser, à offrir une qualité de service équivalente à toutes ses classes d'âges et sociales avec des moyens adaptés - pour préparer notre avenir à tous ! Environnement, sécurité, culture, économie - Inventons - ensemble - sans jamais oublier d'inviter à la table notre ami: le bon sens.



Elodie FOURNIER

35 ans, Commerçante

Association des commerçants de Lamorlaye.

Commerçante de Lamorlaye, je constate au quotidien le potentiel extraordinaire de notre ville. Pourtant peu est fait. J'adhère et je veux participer aux projets de Nicolas Moula, pour conduire Lamorlaye vers plus de dynamisme, et vers le développement économique dont elle a besoin pour maintenir un coeur de ville vivant.

« une qualité d'écoute et de dialogue constructif pour un meilleur vivre ensemble »



Fabrice CAILLUYER

49 ans, Chef d'entreprise

Je souhaite que nous puissions offrir aux habitants de Lamorlaye l'opportunité d'être placés au cœur d'un projet innovant, citoyen, rassembleur et structurant capable de garantir d'une part la valorisation des nombreux atouts de notre commune pour en faire un cadre de vie et de travail dynamique, attractif et sûr, en harmonie avec l'environnement; et d'autre part le développement d'une offre culturelle, sportive et associative capable de satisfaire de 7 à 77 ans.



Kriss DUMAS

26 ans, gérante de restaurants

Jeune chef d'entreprise, j'ai rejoint sans hésiter la liste de Nicolas Moula car celle-ci est animée d'une belle énergie et d'un enthousiasme rare et communicatif. J'y ai trouvé une qualité d'écoute et de dialogue constructif.



Michel ROUX

53 ans, Médecin Anesthésiste

Assistant éducateur sportif bénévole au rugby club de Senlis.

Je souhaite participer au côté de Nicolas Moula à la formation d'une équipe totalement neuve et cohérente pour reprendre la gestion de notre ville qui depuis trop longtemps souffre gravement des rivalités de ses différents élus.



Caroline MOULA

42 ans, Mère au foyer Bénévolat associatif

Présidente de l'association «Ecole de langues de Lamorlaye» - Animation bénévole des ateliers «Story Time» à la bibliothèque de Lamorlaye - Ancienne élue de l'association des parents d'élèves du Groupe Nord - Intervenante bénévole TAPS à Lamorlaye.

La liste du «Bon Sens pour Lamorlaye», c'est appartenir à une équipe sensée, travailleuse et envieuse de proposer aux lamorlayeuses les réponses et les projets qu'ils attendent pour enfin avancer dans le bon sens.



Jean-Marc FACQ

49 ans, Pharmacien

Trésorier d'un club sportif.

J'ai décidé de m'engager sur cette liste parce que le bon sens de la classe politique fait défaut à Lamorlaye depuis plusieurs années. Les dernières querelles du conseil municipal en sont le parfait exemple. Je suis convaincu que la cohérence, l'union de notre liste permettra enfin de faire aboutir tous nos projets, qui j'en suis certain, permettront de redynamiser notre ville.



Aurélie GAUTIER

37 ans, Expert comptable

Trésorière CJD sud Oise.

Expert-Comptable, j'apporterai mes connaissances et saurai avoir un regard professionnel sur la gestion des comptes municipaux. Je me sens totalement en cohésion et en harmonie avec Nicolas Moula.



Laurent AGOSTINI

40 ans, Cadre sureté ferroviaire SNCF

Ma présence sur cette liste participe à une volonté de contribuer à la vie citoyenne de notre commune dans un esprit constructif et apaisé.

Echanger différemment sur twitter @LBSLAMORLAYE

Répartition **ÉQUILBRÉE** des quartiers - **42 ans** de moyenne d'âge - **une société civile** **PAS TYPÉE POLITIQUEMENT** - bonne **REPRÉSENTATIVITÉ** socio-professionnelle



Anne Sophie WOLF
 39 ans, Responsable
 comptabilité clients

J'ai tout simplement envie que les choses s'améliorent à Lamorlaye et je sais qu'avec Nicolas on va y arriver !



Nicolas JEANPIERRE
 28 ans, Coiffeur

Animations Événementielles.

Jeune chef d'entreprise, je souhaite apporter à la liste de Nicolas Moula un regard nouveau, au service de la ville pour apporter le dynamisme dont Lamorlaye a besoin.



Barbara PENING
 42 ans, Gestionnaire de
 comptes sénior dans
 un cabinet d'avocats
 international

Je suis désireuse de faire partie d'une liste de personnes dynamiques et représentatives de tous les quartiers de Lamorlaye, et désirant donner un nouveau souffle dans le bon sens à la vie politique morlacuméenne.



Emmanuel CACHIA
 40 ans, Directeur des
 Opérations d'une
 compagnie aérienne

Je souhaite m'impliquer dans la vie de ma commune pour qu'elle garde tout son attrait. Partageant les idées et les projets de Nicolas Moula, j'ai tout naturellement rejoint cette liste.

« Un état d'esprit positif,
 constructif et participatif. »



Sabine DELEPIERE
 47 ans, infirmière
 puéricultrice

Habitante du quartier du Plein Soleil, je partage la volonté de Nicolas de proposer une nouvelle vision pour Lamorlaye. Sa bienveillance et son écoute sont pour moi les qualités nécessaires pour ramener une plus grande sérénité dans la vie municipale.



Arnaud DELAUNEY
 47 ans, Musicien

Parent d'élèves suppléant à l'école élémentaire Saint-Exupéry de Lamorlaye.

Habitant de Lamorlaye depuis plus de dix ans, je constate que la culture n'occupe actuellement pas la place qu'elle mérite dans notre cadre de vie. Il y aurait tellement de belles choses à faire afin de développer le spectacle vivant et l'art en général. Cela permettrait à tous les morlacuméens d'accéder aisément à un épanouissement culturel, aussi bien éducatif que divertissant. J'ai trouvé avec Nicolas Moula un homme d'écoute et sensible à ces préoccupations.



Véronique VERBRUGGHE
 37 ans,
 assistante de
 direction, cavalière
 d'entraînement pendant
 15 ans

Mon but est d'aider et d'améliorer la vie des habitants de Lamorlaye en y apportant un regard neuf.



Jean-Christophe ALBARET
 44 ans, Dirigeant
 d'entreprise

Administrateur au sein de l'ONG Aide et Action. Ancien conseiller municipal de Chaumontel.

Je souhaite apporter mon expérience en tant qu'ancien élu de la commune de Chaumontel. Je me retrouve totalement dans cette équipe qui incarne le nouveau dynamisme nécessaire à l'essor économique de Lamorlaye.

UNE ÉQUIPE NEUVE À VOTRE SERVICE

Faciliter votre quotidien - Maîtriser les dépenses - Préserver notre qualité de vie



VOUS AUSSI, REJOIGNEZ LE COMITÉ DE SOUTIEN

Tél. 06 61 08 27 49

Nom Prénom

Adresse

Téléphone e-mail

- Je souhaite rejoindre le comité de soutien de Nicolas Moula et son équipe.
- Je donne 5€ 10€ 20€ 50€ € pour participer à la campagne de la liste «Le Bon Sens pour Lamorlaye» par chèque à l'ordre de Nathalie FRANTZ, mandataire financier de la campagne électorale de la liste «Le Bon Sens pour Lamorlaye» conformément aux articles L 52-8, L 52-9 et L 52-10 du code électoral. En application de l'article 200 du Code général des impôts ce don ouvre droit à une réduction d'impôt sur le revenu de 66 % (dans la limite de 20 % du revenu imposable, ex: 66€ pour 100€, 13,20€ pour 20€, 6,60€ pour 10€).

«LE BON SENS POUR LAMORLAYE» 17 rue MICHEL BLÉRÉ - 60260 Lamorlaye - www.lebonsenspourlamorlaye.fr